

## **BAB V. KESIMPULAN DAN SARAN**

### **V.1. Kesimpulan**

Saat ini pertumbuhan modifikasi motor semakin meningkat, banyak pengguna sepeda motor yang memodifikasi kendaraan dengan tujuan menambah nilai estetika ataupun menambah nilai fungsional pada kendaraan. Terlebih lagi jika modifikasi tersebut dapat menaikkan performa pada motor. Dalam dunia otomotif, pengertian kustom dan modifikasi memiliki arti yang sama yaitu mengubah kendaraan yang standar dengan merubah tampilan motor atau mesin. *Cafe Racer* adalah salah satu budaya modifikasi yang cukup berpengaruh di dunia otomotif. Memiliki sejarah yang panjang bermula dari anak muda yang suka *nongkrong* di kafe dan melakukan balapan dari kafe ke kafe di daerah London, Inggris pada tahun 1950-an tercipta aliran modifikasi *Cafe Racer*. Banyaknya peminat modifikasi motor khususnya beraliran *Cafe Racer* ini menimbulkan kekhawatiran bagi pengendara yang akan memodifikasi motornya karena tidak memiliki informasi yang cukup tentang harga onderdil dan bengkel yang menyediakan onderdil modifikasi motor kustom *Cafe Racer*.

Perancangan ini bertujuan memberikan informasi tentang modifikasi motor kustom *Cafe Racer* kepada masyarakat penyuka otomotif yang ingin membangun motor kustom *Cafe Racer* dengan memberikan pengetahuan tentang onderdil apa saja yang harus di ganti, harga onderdil dan bengkel yang menyediakan onderdil *Cafe Racer* di kota Bandung. Dalam pengemasan media video ini mengandung informasi tentang onderdil apa saja yang biasa diganti ketika ingin memodifikasi motor menjadi motor kustom *Cafe Racer* serta memberikan informasi tentang harga dan bengkel yang menyediakan onderdil *Cafe Racer* di kota Bandung agar khalayak sasaran mendapatkan pengetahuan lebih tentang modifikasi motor kustom *Cafe Racer* ketika menonton video tentang modifikasi motor kustom *Cafe Racer* ini.

## **V.2. Saran**

Dalam perancangan video tentang modifikasi motor kustom *Cafe Racer* untuk masyarakat penyuka otomotif di Bandung, diharapkan dapat dimanfaatkan dengan baik, supaya khalayak sasaran mendapatkan pengetahuan tentang harga dan onderdil apa saja yang biasanya diganti ketika akan membangun motor kustom *Cafe Racer* serta mengetahui bengkel yang menyediakan onderdil untuk motor kustom *Cafe Racer* di Bandung. Diharapkan perancang atau pihak terkait berikutnya dapat menyempurnakan perancangan yang telah dibuat ini dengan lebih lengkap menggunakan media yang lebih menarik lagi.